

Betreff:

Grundstücksüberwuchs Richard-Wagner-Straße 65 und 67

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten festzustellen, wem die unbebauten Grundstücke in der Richard-Wagner-Straße 65 und 67 gehören und die Eigentümer aufzufordern, die Sträucher und das Unkraut sowie den Baum zurück zu schneiden.

Begründung:

Unkraut, Büsche und Sträucher wachsen schon weit auf den Gehweg, so dass dieser fast zugewachsen ist. Der Baum wächst ebenfalls über den Gehweg und man muss den Ästen ausweichen. Auch fallen Äste herunter und sind eine Gefahr für die Fußgänger. Der Baum müsste daher dringend zurück geschnitten werden.

Wiesbaden, 18.10.2010